










	







xUso de cookies
Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación.
Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede obtener más información, o bien conocer cómo cambiar la configuración, en nuestra Política de cookies











	












  




    

    



    

    

  





		
					

    

    
		Portada
		
	Torrejón
	


		Política Torrejón
		
	Municipal Torrejón
		
	Sociedad Torrejón
		
	Sucesos Torrejón
		
	Deportes Torrejón
		
	Cultura Torrejón
	


	








	
	Alcalá
	


		Política Alcalá
		
	Municipal Alcalá
		
	Sociedad Alcalá
		
	Sucesos Alcalá
		
	Deportes Alcalá
		
	Cultura Alcalá
	


	








	
	Zona Este
	


		Coslada
		
	San Fernando
		
	Arganda
		
	Rivas
		
	Noreste
	


		Algete
		
	Ajalvir
		
	Paracuellos
		
	Daganzo
		
	Camarma
	


	








	
	Corredor del Henares
	


		Mejorada
		
	Velilla
		
	Loeches
		
	Meco
		
	Villalbilla
	


	








	
	Sureste
	


		Estremera
		
	Aranjuez
		
	Morata de Tajuña
		
	San Martín de la Vega
		
	Nuevo Baztán
	


	








	


	








	
	Otras Noticias
	


		Comunidad de Madrid
		
	España
		
	Madrid
		
	Economía
		
	Rincón Verde
	


	








	
	Punto D Vista
	


		Editorial
		
	Microscopía
		
	Mira Telescópica
		
	Otra Mirada
		
	La Columna del Ciudadano
		
	La Cara Oculta
	


	








	
	Lente de Aumento
	


		A Fondo
		
	Análisis
		
	Dossier
		
	Torrejón Secreto
		
	A Todo Color
		
	Vecinos Ilustres
		
	Crónicas de un Pleno
		
	Hemeroteca
	


	








	
	Blogs
	


		El Choniblog
		
	Interferencias
		
	Pura Ciencia
		
	Cinturón de Orión
		
	Kaleidoskopio
		
	El Termómetro
		
	Salud y Espiritualidad
		
	Geno Gourmet
	


	








	
	Agenda


    

    

    






		

			
					TRENDINGPúnicaMetroChoniblogMetroEsteSemana SantaSucesosPlenosParoCervantes

		

	
    
    
        

   
        
          		


         		
                	 

                        
        
 
		  
  	08
Jul
2022

		
				
			Vecinos por Rivas aplaude que se concedan licencias a Cohabita
				
		[image: PDF]			
		[image: Imprimir]			
		[image: E-mail]		



	
				
													Zona Este																		 - 					
						
													Rivas Vaciamadrid												
			
	




	[image: Compartir en Menéame][image: Compartir en Tuenti][image: Compartir en Buzz it!][image: Compartir en Facebook][image: Compartir en Twitter]
[image: Foto cedida por Vecinos por Rivas]Valoran el último Pleno de Pedro del Cura como alcalde





Hace semana y media se celebraba el pleno ordinario del mes de junio del municipio de Rivas Vaciamadrid, un Pleno que, aunque nadie lo supiese, iba a ser el último presidido por Pedro del Cura, y que era valorado por Vecinos Por Rivas en un comunicado. Una de las primeras partes de dicho pleno versaba sobre la nueva remesa de gastos cargadas al remanente.

Para nuestro asombro se han dicho algunas cosas que procedemos a desgranar en esta nota de prensa:

- El concejal de Hacienda, D. Manuel Castro, ha dicho que “no se dejan secar las reforestaciones”. Bien, esto es mentira, como se puede ver, por ejemplo, en la siguiente noticia: https://www.diarioderivas.es/arboles-secos-avenida-levanterivas

- La concejala de Transición Ecológica, Dña. Vanessa Millán, ha hablado sobre la huella de carbono. Sin embargo, se le ha olvidado explicar por qué, pudiendo intervenir online en una conferencia, lo hizo de manera presencial, viajando en avión, como si ello no contribuyese de forma negativa a la huella de carbono.

- El alcalde de Rivas Vaciamadrid, D. Pedro del Cura, ha expresado su malestar porque sea el Mitma (Ministerio de Transporte, Movilidad y Agenda Urbana) quien financie el acceso a la M50, cuando hace unos años decía lo contrario, esto es, que es su responsabilidad: https://youtu.be/mZE8KNV5cTM

Por otro lado, desde Vecinos por Rivas Vaciamadrid nos congratulamos (al igual que todo el pleno municipal) por la aprobación de la declaración del interés social para el municipio del Proyecto Cohabita Rivas.

También en Vecinos por Rivas nos alegramos de que se haya aprobado el Reglamento del Teletrabajo para los trabajadores y trabajadoras ripenses, aunque lamentamos que llegue tan tarde, y lo haga sin el acuerdo total de todos los sindicatos (solo CCOO ha votado a favor, mientras que el resto de sindicatos como son CSIF, UGT, CGT y CPPM o bien se han abstenido o bien han votado en contra). Llegados a este punto queremos agradecer el enorme trabajo que los funcionarios y funcionarias ripenses llevan a cabo en esta época que vivimos y que se caracteriza por las dificultades sobrevenidas por la pandemia Covid19.

Para terminar, desde Vecinos por Rivas Vaciamadrid, nos gustaría emplazar a toda la corporación municipal a que al pleno se lleven temas estrictamente de Rivas y sobre Rivas. Nos parece que no están nuestros concejales y concejalas, para invertir el tiempo de los plenos en temas en los que el gobierno municipal no tiene ninguna competencia y se quedan puramente en brindis al sol y en titulares que no influyen en nada en la vida de los y las ripenses.
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